

Iniciaron trabajos de normalización de conexiones ilegales en el municipio de La Vega

Enero 19, 2018 | 9:18 Am |

Like 0    Save to Facebook



La Compañía Energética de Occidente, estableció el lugar donde se ubicarán los equipos técnicos para iniciar el proceso de normalización de cargas ilegales en el circuito que surte el servicio de energía en el municipio de La Vega, dando inicio al cumplimiento de los compromisos adquiridos con la comunidad que adelanto recientemente una protesta.

De acuerdo a la compañía a partir de la próxima semana se realizará el diagnóstico técnico para la identificación de las conexiones de usuarios que se encuentran conectados a la red eléctrica sin autorización y que vienen generando inconvenientes en la continuidad del servicio.